
令和５年度 河内長野市立川上小学校 第２回学校運営協議会 記録 
 

日時…令和５年８月２５日（金） １６：００～１７：００ 
 
 
１．会長あいさつ 
 
・令和５年度の河内長野市の予算について 
 → 市は施設一体型小中一貫校等に向けて教育に力を注いでくれている。 
 
 
２．学校の様子 
 
・４月からコロナも落ち着いてきた。お腹の風邪が流行って学級閉鎖はあった。 
・保健室への来室児童が前年度より増えた。外で遊ぶ子が増えたのも要因。 
・今年度の運動会は来賓にも来ていただき、保護者等の入場制限はなし。 
・１０月２６日に川上ラリーを実施するので、ボランティアなどよろしくお願いし
ます。 

 
 
３．川上プロジェクト 
 
①七夕プロジェクト振り返り 
・CSさんに飾りの見本を作っていただき助かった。 
・この行事は季節感を味わえる行事なので、来年度以降も続けてほしい。 
・ボランティアの方にたくさんお手伝いをしていただいた。 
・反省…短冊は読めるように笹の下の方に飾るのが良い。 
 
②お月見プロジェクト実施計画 
・お月見の会① 
９月８日 ICTの支援員さんに望遠鏡を用意していただき、月を観る予定。 

・お月見の会② 
９月２８日、時間割については後日、２～４時間目で再調整する。 

  クイズは昨年より少し数を減らし、解説を重点的に。 
 
 
４．実行委員会 
 
◆子どもの学び部（学力） 
 
・現在、学力調査の分析中。次回、その結果から取り組みを考える。 
・あいさつができて当たり前という考えではなく、あいさつができる子を認め、そ 
こから広げていけるようにしたい。 

 
◆子どもの元気部(健康・体力) 
 
・ケンパ：今年も日程調整して実施。白線がすぐ消えるので、紐で輪を作って代用
することもできるが、より安全なゴム製の既製品を購入できないか。 



・スポーツテストの結果から、「投げる」動作が苦手なので引き続き取り組みを考え
ていく。その中で、凧揚げを今年も実施。タコ紐などの準備が必要。 

 
◆子ども安心部(環境) 
 
・運動場、花壇、学習園の整備について、金曜日の９時からなど時間を決めてボラ 
ンティアを募り草むしりなど実施することを検討した。 

・１０月６日に花を植える。冬に文化園から花をもらう。 
・藪蚊が危ない。 

 
 
５．その他情報交換 
 
・なし 
 
 
６．次回開催 
 
 １０月２６日（木）１６：００～ ふれあいルームにて 
 
 
７．校長あいさつ 
 
・最近のニュースで人工衛星打ち上げや月面着陸など、宇宙に関する話題が非常に 
興味深い。 

・お月見の会でのお月見クイズに関係する話を子どもたちにする予定。 


